
 

 
   

 
 

 
Herrn Bezirksbürgermeister  

Andreas Hupke 

 

Herrn Bürgeramtsleiter 

Dr. Ulrich Höver 

 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

 

 

 

 

 

Köln, 19.11.2019 

 

 

 

Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen 

der Stadt Köln 

 

Sehr geehrte Herren, sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der BV Innen-

stadt zu setzen: 

 

 

Sanierung des Bolzplatzes am Quäker Nachbarschaftsheim Norbert-Burger-

Bürgerzentrum (Neustadt/Nord) 

Am 12.03.2015 hatte die Bezirksvertretung Innenstadt einstimmig beschlossen 

(BV1/0006/2015): 

1. Die Verwaltung wird in Abstimmung mit dem Quäker Nachbarschaftsheim Norbert -

Burger-Bürgerzentrum gebeten zu prüfen, welche Maßnahmen kurzfristig im Sinne 

der Verkehrssicherung des Bolz- und Basketballplatz am Bürgerzentrum eingeleitet 

werden können. 

2. Die Verwaltung wird gebeten, den Bolz- und Basketballplatz am Quäker 

Nachbarschaftsheim Norbert-Burger-Bürgerzentrum zu sanieren (d.h. Spielfläche, 

Tore, Basketballkörbe) und ihn in die Liste der Maßnahmen für das Jahr 2016 

aufzunehmen. Ziel ist es, den Platz für Kinder und Jugendliche wieder bespielbar zu 

machen. 

Sollte dieses nicht möglich sein, sollen alternative Nutzungs- und Gestaltungsmög-

lichkeiten dieser Außenfläche entwickelt und umgesetzt werden. 

 

Inzwischen verschlechtert sich der Zustand des Bolzplatzes weiter, sodass der Verkehrssi-

cherungspflicht nur noch schwer nachzukommen ist. Die Wurzeln der angrenzenden Bäume 

heben immer mehr Platten an und werden zu gefährlichen Stolperfallen.  

 

Vor diesem Hintergrund möchten wir wissen: 

SPD-Fraktion 

in der Bezirksvertretung Innenstadt  

Ludwigstraße 8  

50667 Köln 
fon 0221. 221 913 03 

fax 0221. 221 913 01 

mail SPD-BV1@stadt-koeln.de 

web www.koelnspd.de 

mailto:fraktion@koelnspd.de


 - 2 - 

 

Wie ist der Sachstand der Sanierung des Bolzplatzes am Quäker Nachbarschaftsheim? 

Wann ist mit der Instandsetzung zu rechnen?  

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Gez. 

 

Dr. Regina Börschel 

 

 


